



Sur les routes d'Abkhazie, les restes de la guerre de 1992

Chaque année, au printemps, Roland enfourche son vélo et part à la découverte de pays aux noms insolites: Moldavie, Transnistrie, Gagaouzie, Abkhazie...

Ce sont des pays souvent marqués par des guerres récentes, lointaines séquelles de l'oppression des nationalismes dans la Russie de Staline.

Avec son œil de photographe, Roland nous emmène dans un voyage fascinant dans ce Caucase dont les peuples sont farouchement attachés à leur liberté.



L'ASSOCIATION  
LIRE & RÊVER

vous invite à la Conférence  
de Roland Sauter

# Pédaler et rêver...

Vendredi 8 novembre 2019, à 20.00

Au Battoir de Villars-Burquin



Un marché en Ingouchie